

«Les passeurs de reines»

Jean-Yves Gabbud

Editions Monographic

Journaliste au «Nouvelliste»,

Jean-Yves Gabbud adore

écrire des romans. Le

premier est sorti à la même période l'année dernière.

Voici déjà une seconde enquête, mais cette fois-ci

sur une série de

disparitions survenues en Valais qui l'emmène

d'un salon de massage

aux pentes d'un alpage bagnard. Jean-

Yves Gabbud, qui fut aussi rédacteur de la «Gazette des

reines», sait de quoi il parle, ça tombe bien, il a un souci évident d'authenticité qui nourrit son propos. «Je couvre actuellement

pour «Le Nouvelliste» la finale nationale et le combat de la Foire du Valais. Je vois passablement de combats et d'inalpes en dehors

de mes activités professionnelles.»

